

Betreff

Kennzeichnung Fussgängerweg

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich beantrage hiermit die Einrichtung einer entsprechenden Kennzeichnung, um den Fußgängerweg zwischen Renatastraße und Romanstraße in München für die Nutzung durch Fahrradfahrer zu untersagen. Dieser Schritt ist notwendig, um die Sicherheit der Fußgänger zu gewährleisten und Konflikte zwischen Fußgängern und Radfahrern zu vermeiden.

Die Gründe für diesen Antrag sind wie folgt:

1. Der Fußgängerweg ist in erster Linie für Fußgänger gedacht, und die gemeinsame Nutzung durch Fahrradfahrer führt zu Gefährdungen und Konflikten.
2. Eine klare Beschilderung wird dazu beitragen, die Regeln und Vorschriften deutlich zu kommunizieren und die Einhaltung durch Fahrradfahrer zu fördern.
3. Die Sicherheit der Fußgänger, insbesondere älterer Menschen und Kinder, muss oberste Priorität haben.

Dieser Antrag ist umzusetzen, um die Sicherheit und das Wohlbefinden der Bürgerinnen und Bürger zu gewährleisten.

mit Mehrheit angenommen